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Abstract (en)
The device (10) has a transport device (13) transporting a printing substrate (2) i.e. folding box cut-out, upstream of stamping tools (11, 12) and
exhibiting a drive independent from the stamping tools. The printing substrate is synchronized with respective to a stamping position regarding a front
edge or rear edge of a surface provided with the stamping by changing the transportation speed (vT) of the transport device. The printing substrate
is synchronized relative to the first or last stamp that is effective in progress during stamping process. An independent claim is also included for a
method for operating a rotation stamping device.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Rotationsprägeeinrichtung (10) mit zwei rotierenden Prägewerkzeugen, einer Patrize (11) mit Stempeln und einer Matrize
(12), mit mindestens einem Prägewerkzeugantrieb zum Einbringen von Prägungen, insbesondere Blindenschrift, in Bedruckstoffe, insbesondere
Faltschachtelzuschnitte (2). Die Rotationsprägeeinrichtung besitzt eine Transporteinrichtung (13) zum Transport der Bedruckstoffe, welche den
Prägewerkzeugen vorgelagert ist und einen von dem mindestens einen Prägewerkzeugantrieb unabhängigen Antrieb besitzt. Der Bedruckstoff wird
bezüglich seiner Prägeposition relativ zu den Stempeln der Patrize durch eine Änderung der Transportgeschwindigkeit der Transporteinrichtung
synchronisiert.
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